

Pressemitteilung

19.12.2022

Stifterkreis Zukunft und seine Stifter spenden über 36000 Euro an gemeinnützige Organisationen

Wachsende Stiftergemeinschaft erzielt spürbar positive Wirkung in der Region

Rosenheim – Insgesamt 36380 Euro hat der Stifterkreis Zukunft in 2022 an gemeinnützige Organisationen in Stadt und Landkreis Rosenheim gespendet: Dabei stammen 35380 Euro aus den Erträgen der verschiedenen Stiftungsfonds der Zustifter, die sich beim Stifterkreis Zukunft seit seiner Gründung im Jahr 2016 eingebracht haben. 1000 Euro stammen aus den Erträgen des Grundstockvermögens des Stifterkreis Zukunft selbst. Damit fällt die diesjährige Spendensumme gegenüber dem Vorjahr doppelt so hoch aus.

35380 Euro Ausschüttung aus den Stiftungsfonds

Der gemeinsame Ertrag aus allen Stiftungsfonds in Höhe von 35380 Euro ging wie von den Stiftern festgelegt anteilig an 11 regionale, gemeinnützige Organisationen: An die Nachbarschaftshilfe Rosenheim e.V., an den Förderverein Caritas Kinderdorf Irschenberg e.V., an den Irmengardhof der Björn-Schulz-Stiftung, an Pro Arbeit Rosenheim e.V., an den Sportverein Schloßberg-Stephanskirchen e.V. – Abteilung Leichtathletik, an die Rosenheimer Aktion für das Leben e.V., an die Aktion Aufwind der Sparkassenstiftungen Zukunft, an den Förderverein der Städtischen Realschule für Mädchen Rosenheim e.V., den Fischereiverein Gemeinde Bad Feilnbach, an

den Sportverein Bad Feilnbach sowie an die Ökumenische Nachbarschaftshilfe in der Gemeinde Bad Feilnbach e.V..

1000 Euro Ausschüttung aus den laufenden Erträgen

Bei der Spende von 1000 Euro handelt es sich um die jährliche Ausschüttung aus den laufenden Erträgen des Grundstockvermögens des Stifterkreis Zukunft. "Das Kuratorium und der Vorstand des Stifterkreis Zukunft haben sich entschieden, diesen Betrag an die Rettungshundestaffel Inntal e.V. zu spenden", so Alexa Dietz, geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Stifterkreis Zukunft. Die Freude bei der Rettungshilfestaffel über die unerwartete Unterstützung war natürlich groß. Die Spende soll laut Vereinsvorstand für die Anschaffung eines Einsatzfahrzeugs verwenden werden.

Selbst Stifter werden beim Stifterkreis Zukunft

Der Stifterkreis Zukunft wurde 2016 durch die Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling ins Leben gerufen. Er richtet sich an alle, die sich selbst stifterisch engagieren und dadurch etwas Gutes tun möchten. Mit ihrer Beteiligung legen die Zustifter individuell fest, welcher Bereich des gesellschaftlichen Lebens aus den Erträgen ihrer Zustiftung eine Förderung erhalten soll. Bereits ab 25.000 Euro ist es möglich, beim Stifterkreis Zukunft einen Stiftungsfonds zu errichten. Dabei wählt jeder den Namen der eigenen Stiftung selbst. Der Stifterkreis Zukunft steht beratend zur Seite und übernimmt sämtliche Verwaltungsaufgaben. In 2022 haben wieder neue Stiftungsfonds ihre Fördertätigkeit aufgenommen.

Weitere Informationen www.stifterkreis-zukunft.de.



Foto: Stifterkreis Zukunft Mittelvergabe 2022_02_CMYK

BU: "Der Gesellschaft etwas zurückgeben – dieser Wunsch eint die Menschen, die sich über den Stifterkreis Zukunft engagieren", weiß Alexa Dietz, geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Stifterkreis Zukunft. Foto: Stifterkreis Zukunft.

Pressekontakt

Regine Falk Öffentlichkeitsarbeit Stifterkreis Zukunft Telefon 08031 182-91712 Telefax 08031 182-91750 regine.falk@sparkassenstiftung-zukunft.de